

Sport pur beim Rheinland-Pfalz-Tag in Bad Kreuznach Showtanz, Trampolinturnen und Base- und Softball vom MTV Bad Kreuznach dabei

Drei Tage Rheinland-Pfalz in Bad Kreuznach – das waren auch drei Tage Werbung für den Sport im Land im Schlosspark der Kurstadt. Auf und um die lokale Bühne herum zeigten Vertreter vieler Sportarten ihr Können. Sie begeisterten tausende Menschen, die zwischen Römermuseum und Puppentheater-Museum den idyllischen Platz bevölkerten.

Der Landessportbund Rheinland-Pfalz und die Sportbünde Rheinland und Rheinhessen hatten ein abwechslungsreiches Programm auf die Beine gestellt.



Neben Tanz und Akrobatik wurden sportliche Höchstleistungen geboten. Die MTV Showtanzgruppe (Foto) begeisterte das Publikum mit einer bühnenreifen Vorführung.

Ein absolutes Highlight war dabei die Vorführung der Trampolinturner des MTV Bad Kreuznach, die den Bundesstützpunkt an der Nahe würdevoll und mit viel Können repräsentierten. Erstmals in den Rheinland-Pfalz-Tag integriert waren die Freundschaftstage Rheinland-Pfalz – Burgund. Auch hier dominierten die Trampolinturner: „Nevers MTV Bad Kreuznach“ – unter diesem Titel treffen sich seit zehn Jahren deutsche und französische Sportlerinnen und Sportler, um gemeinsam Sport zu treiben. So auch in Bad Kreuznach.



Dazu sorgten Mitmachangebote für Kurzweil. Für die Kinder gab es neben Ponyreiten auch jede Menge weiterer Probierangebote – Fechten, Trampolinturnen, Baseball, Rollstuhl-Basketball und, und, und.

Die etwas älteren Besucher kamen auch nicht zu kurz. Sie ließen sich gerne vor den sportlichen Karren spannen und machten mit – wie es sich für Sportler gehört. Kurzum, der Sport dürfte sich angesichts des großen Besucherandrangs von insgesamt 350.000 Interessierten als Gewinner der drei Tage Landesfest fühlen.



Trampolinspringen macht Spaß



Auch die MTV Base- und Softballer (Foto) waren drei Tage im Dauereinsatz und blicken sehr positiv auf dieses Wochenende zurück.

Neben der Steigerung des Bekanntheitsgrades in Bad Kreuznach konnte man den ein oder anderen auch für den Sport begeistern.